

Stans, 23. Mai 2015

Am Pfingstwochenende stand das traditionelle Turnier in Stans auf dem Programm. Der Seilziehclub Waltenschwil-Kallern trat in der Kategorie Mixed 600kg an. Wiederum wurde der Club von Thurtal sowie Sins unterstützt. Weitere sieben Clubs aus der ganzen Schweiz nahmen am Turnier teil.

Im ersten Vorrundenkampf traf Waltenschwil-Kallern auf Sevelen. Die beiden Mannschaften gingen mit einem Unentschieden vom Platz. Als nächster Gegner wartete Gonten auf die SeilzieherInnen aus Waltenschwil. Gonten entschied den Kampf für sich und holte gegen die Waltenschwiler drei Punkte. Mit Nottwil wartete ein Gegner auf Waltenschwil-Kallern, den die Mannschaft bezwingen konnte. Leider gab es auch nach diesem Kampf für die Waltenschwiler nur einen Punkt. Nach einem langen Kampf gegen Appenzell musste Waltenschwil-Kallern wieder drei Punkte abgeben. Das Turnier verlief nicht nach den Erwartungen und so gab es für die Mannschaft auch gegen Sins und Stans-Oberdorf 1 keine Punkte. Ein weiteres Unentschieden auf einseitigem Boden erzogen sich die SeilzieherInnen gegen Stans-Oberdorf 2. Waltenschwil-Kallern beendete die Vorrunde auf dem siebten Rang und traf für die Platzierungszüge um die Ränge 7 und 8 auf Sevelen. Ein letztes Mal versuchte die Mannschaft aus Waltenschwil-Kallern das Seil auf ihre Seite zu ziehen – doch auch diese Kämpfe blieben erfolglos. Die Waltenschwiler SeilzieherInnen mussten sich mit dem achten Rang zufrieden geben.

Das Turnier gewann der Gastgeber Stans-Oberdorf 1 vor Sins und Appenzell. In der Jahresrangliste belegt Waltenschwil den vierten Zwischenrang.



